



# 旭はのぼる

令和4年6月1日発行  
銚田市立旭南小学校  
銚田市縦山576-16  
☎ 0291-37-0214  
発行者 校長 米川 豊

あじさいが美しく彩を添える季節を迎えようとしています。「今日は晴れるかな」「梅雨入りはいつかな」と空を見上げる子どもたちも多い毎日です。現在、学校では「マラソントイム」が行われています。コロナ禍の中、運動不足が心配な今だからこそ必要な活動です。身体を動かし気持ちの良い汗を流す事は身体だけでなく精神的にも効果があります。「〇周走ったよ」という満足感のあるさわやかな笑顔が印象的です。



## はきものをそろえる

長野県円福寺  
藤本幸邦住職の言葉

### はきものをそろえる

はきものをそろえると 心もそろろう  
心がそろろうと はきものもそろろう  
ぬぐとときに そろえておくと 心がみだれない  
だれかが みだしておいたら  
だまって そろえて おいてあげよう  
そうすれば きっと 世界の中の  
人の心も そろうでしょう

全校朝会でこの様な話をしました。すると早速体育館から教室へ向かう途中、靴をそろえる子どもたちの姿がありました。何と素直な子どもたちでしょう。ご家庭でも話題にさせていただけたら幸いです。6月の授業参観の昇降口の靴箱に注目してください。「こころがそろっている」はずです。心の教育は、日常の何気なく行っている事が教材になります。学力と共に心の成長も大切です。毎日の生活の中で少しずつ育んでいきたいと思えます。



## ひまわりプロジェクト

東日本大震災後に福島県富岡町から避難した2名の姉妹が呼びかけたことがきっかけで2015年より「ひまわりプロジェクト」がスタートしました。福島県のNPO法人より種を購入し、育てた種を福島県に送ります。この種は福祉施設できれいに分配され就労支援にも役立っているそうです。「人を思いやる気持ち」を育てる伝統の行事を大切にしていきたいと考えております。



## 走れ・跳べ未来のオリンピック選手 ～ 陸上記録会2022 ～

晴天に恵まれた26日「陸上記録会」が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染症防止のため校内での開催となりました。5・6年生は本番前にとっても緊張した様子でしたが、競技が始まると1・2・3・4年生の応援を受け力一杯記録に挑戦しました。記録会終了後の笑顔が印象的でした。5・6年生お疲れさまでした。

